

なによりも 人間の尊厳を大切に

参議院
神奈川

はたの君枝

畑野きみえ

元参議院議員



「アベノミクス」で、くらははよくなりましたか。所得や年金が減ったのに物価が上がっています。若い人や女性の2人に1人が非正規雇用のため、結婚や出産が困難なままです。子どもたちは、「競争教育」によって傷つけられています。こうした状況を「自助」や「自立」で個人まかせ、企業が繁栄さえすればいいという、いまの政治に未来はありません。

いまこそ、日本国憲法を生きし、一人ひとりが大事にされる日本に転換するため、この神奈川から、はたの君枝を国政の場で働かせて下さい。よろしくをお願いします。

市民生活を脅かす 基地被害、米兵犯罪許さない

女性殺人・暴行・窃盗・民家侵入など、相次ぐ米兵犯罪は「絶対に許すことができない」と横須賀基地司令官にくり返し抗議。爆音被害と墜落・部品落下事故の危険をまきちらしている米軍機訓練中止を要求、米原子力空母母港撤回のたたかいの先頭に立っています(写真)。



米原子力艦船の事故対策

●参議院議員当時、横須賀寄港の米原子力艦船による放射能漏れ問題などを追及、国土庁長官(当時)に「万が一の事故」の可能性を認めさせ、事故対策を国の防災計画にはじめて盛り込ませました。

ひどい働かされ方をやめさせる

県内の大企業の違法なリストラ問題で、「働くみなさんの雇用と権利を守らせなさい」と労働局に是正指導を要求(写真)。ギリギリの生活で働くみなさんの最低賃金引き上げを求める裁判、会社の不当解雇・差別撤廃を求めてたたかう原告のみなさんを励まし共に行動。神奈川で新たに40万人の雇用創出を提案しています。



サービス残業根絶通達

●参議院議員のとき、職場のみなさんの労働基準監督署への告発運動と結んで、国会質問でただ働きの違法なサービス残業の是正を求め、国に「根絶通達」を出させました。

人間らしく働きたい

最賃裁判原告 岩森あかねさん

私は、人間らしく文化的な生活を送りたいという思いで、国を相手に日本で初めての最低賃金引き上げを求める裁判をたたかっています。「最低でも時給1000円を」と訴えています。はたの君枝さんに、私たちの願いを国政でとりあげ、実現してほしい。

子どもたちの命を守りぬく

県内でも「いじめ」による生徒の自殺が起きていることに心を痛め、「子どもたちのかけがえのない命を守りぬく学校と教育を」と訴え県教育委員会に対策強化を申し入れ、相模原市などの教育委員会と懇談。子どもたちが夢と希望をもてる教育改革を提言しています。



6人の文科大臣と論戦

●参議院議員のとき、教師経験を生かし、初質問から「30人学校を一日も早く」と実現を迫り、歴代6人の文部科学大臣と論戦。これが力になり、少人数学級は全国の学校に広がりました。

改憲阻止のためにがんばってほしい

安倍内閣は、集団的自衛権の解釈改憲、安全保障基本法による立法改憲、96条を突破口とし、狙いは9条、さらには自民党改憲草案でいう全面的明文改憲を企図しています。改憲阻止のために、共産党と、はたの君枝さんに国政の場ががんばってもらいたい。

弁護士 篠原 義仁さん
(自由法曹団団長)

日本共産党

<http://www.jcp.or.jp>

はたの君枝のオレンジだより

登録には hatanokimie@mhai.jp まで空メールを送って下さい。

QRコードはこちら



日本共産党の見解を紹介します。
2013年6月号外

革新のひろば

発行/日本共産党神奈川県委員会
住所/横浜市神奈川区西神奈川 1-18-12
電話/045-432-2101 FAX045-432-2103

はたの君枝

検索

<http://www.hatano-kimie.jp/>



@hatanokimie



はたの君枝

くらし 憲法 が輝く政治へ

アジアと世界から 信頼される 9条を生かした平和外交を

憲法

日本がひきおこした侵略戦争によって、アジアと日本で多くの尊い命がうばわれました。この痛苦の体験にたっできたのが「二度と戦争はしない」と約束した憲法です。

いま、その憲法を変えようという動きがつよまっています。とんでもありません。日本共産党は、戦前から命がけで侵略戦争に反対した政党として、憲法をまもり生かす政治を実現するため全力をあげます。9条を生かした外交で、アジアの友好と平和に力をつくします。

「従軍慰安婦」発言の謝罪と撤回を

「慰安婦制度というものが必要なのは誰だってわかる」（橋下共同代表）…女性の尊厳、人間の尊厳をふみにじる「維新の会」トップの暴言に、日本中が怒りの声につつまれました。日本共産党は、橋下氏の暴言を厳しく批判し、撤回と謝罪を強く要求しています。

自民党の「改憲案」は、憲法9条2項を削除し「国防軍」をつくり、日本をアメリカとともに「海外で戦争できる国」に変えようとしています。また、基本的人権を「不可侵の永久の権利」とした97条を全文削除し、基本的人権を根底から否定するなど、憲法の平和的民主的条項の全面破壊をもくろむものとなっています。

自公は

自公の悪政と対決か？！
できるのはどの党か？！

くらし

消費税増税中止と働く人の所得を増やし不況打開を

「デフレ不況」打開のためには、消費税増税中止と、国民の所得をふやすことです。

日本共産党は、大企業の内部留保(ためこみ利益)の1%を使うだけで月1万円の賃上げは可能と提案。財務大臣も「条件がある」と認めました。中小企業への支援を強め、最低賃金を引き上げます。

消費税増税の実施をやめさせ、くらしを支える社会保障を充実させます。中小企業全体の振興・支援策をすすめ、農業、医療、雇用を破壊するTPPはストップします。

ブラック企業は許しません

「代わりはいくらでもいるんだ!」。若者をボロボロになるまで食べつづし、使い捨てるブラック企業は許せません。日本共産党は、若者が安心して働きつづけられるルールをつくります。

自公は

安倍政権の「アベノミクス」は、消費税増税、社会保障の削減、大型開発、大企業や金持ち優遇の減税、雇用のルールの弱体化など、国民の所得を増やし、本格的な景気回復に逆行する内容です。これでは、国民生活と日本経済をいっそう危険な道に引きずり込むことになります。

自公政治と変わらない 民主と第三極

民主党▶自民党・公明党と、消費税増税と社会保障大改悪推進の「3党合意」をとり結び、いわば「首ねっこ」を完全に押さえつけられた状態に。野党としての自らの存在意義を見いだせていません。

維新の会▶5月8日、石原慎太郎共同代表は「維新は賞味期限を迎えつつある」と、橋下徹共同代表(大阪市長)は9日、「『日本維新の会』は、そうじゃないですか」と人ごとのように認める。

みんなの党▶憲法改悪の急先鋒になるとともに、安倍首相のTPP参加表明、無制限の金融緩和などを手放しで礼賛。「安倍政権は長期政権になるかもしれない」などと、媚びを売っている。



はたの君枝

即時原発ゼロ。再生エネルギーを積極的に活用します

制度説明

比例代表は「日本共産党」と政党名で

政党名または候補者名で投票できます



参議院比例代表
安倍自公内閣と対決する提案力、実行力備えたベストチーム
5人を必ず国政へ

国民と共同をすすめる党
「原発なくせ、再稼働反対」「社会保障改悪やめよ」「TPPストップ」…国会周辺でも神奈川県でも行動が広がっています。日本共産党は国民共同の力で政治を変えようという党です。運動の発展に力をつくします。

悪政の暴走は許しません
安倍自公政権のくらしと平和を踏みつぶす暴走がはじまっています。「維新」「みんな」も改憲を唱え、消費税増税は自公「三党合意」をもとに推進。日本共産党はタカ派の危険な政治、くらしを壊す政治は許しません。

変革者の党
政権は変わっても国民の願いにこたえる道は見えません。「アメリカいいなり」、「財界中心」の政治の枠組みが変わらないからです。「維新」「みんな」もここから抜け出す立場はありません。日本共産党は悪政の大もとをたたく本物の改革をめざします。

日本共産党はこんな党です

仁比なほみ 前中央委員、前参院議員、弁護士 九州、沖縄、中国、四国
山下よしき 党書記局長代行、参院議員 京都を除く近畿
小池晃 党副委員長、政策委員長、前参院議員、医師 東京、南関東
井上さとし 参院議員、国対委員長 北陸信越、東海、京都
紙智子 党常任幹事部会委員、参院議員 北海道、東北、北関東